



Sommerferienprogramm mit MINT-SPASS in Germersheim: Technik erleben in Zusammenarbeit mit der Hochschule Kaiserslautern!

Wer Lust auf eine spannende Woche voller Technik, Kreativität und digitaler Entdeckungen hat, ist vom **28. bis 31. Juli 2025** am Studienzentrum Germersheim (Sparkassen-Gebäude, Tournuser Platz 2) genau richtig. Dann öffnet die Hochschule Kaiserslautern ihre Türen für alle neugierigen Jugendlichen!

Es wird eine Woche voller interaktiver Workshops rund um Elektrotechnik, Programmierung und digitale Technologien geboten, kostenlos. Einfach vorbeikommen!

Ein besonderes Highlight ist der MINT-SPASS Workshop, bei dem Jugendliche ab 12 Jahren eigenständig coole Solarbausätze zusammenbauen können. Dieser Workshop ist direkt an den Studiengang Digital Engineering angelehnt und vermittelt spielerisch Wissen über nachhaltige Energien.

Montag, 28. Juli: Solarbausätze Gruppe 1 (10:45 Uhr) und Gruppe 2 (13:30 Uhr) – jeweils 60–90 Minuten, (Altersempfehlung: ab 12 Jahren)

Weitere spannende Angebote:

Dienstag, 29. Juli: "Meine erste App" – Programmier-Workshop von 09:00–14:00 Uhr (Altersempfehlung: ab 12 Jahren)

Donnerstag, 31. Juli: 3D-Prototyping – Kreativworkshop von 10:00–13:00 Uhr (Altersempfehlung: ab 14 Jahren)

Die Teilnehmerzahl ist pro Workshop auf 12 Personen begrenzt, also am besten schnell einen Platz sichern! Anmelden kann man sich ganz einfach per E-Mail bei: vanessa.scharff@hs-kl.de

Und am letzten Tag der Woche ist dann für alle Interessierten **Tag der offenen Tür** mit "Einblicken in die Zukunft", von 10 bis 16 Uhr, ebenfalls im Studienzentrum Germersheim (Sparkassen-Gebäude, Tournuser Platz 2). Wer die Gelegenheit nutzt, erhält spannende Einblicke in das Studienangebot der Hochschule Kaiserslautern, insbesondere in den zukunftsweisenden Bereich Digital Engineering! Das ist gerade für unentschlossene Schulabgänger interessant. Einfach vorbeikommen!

MINT-SPASS...

ist ein Programm für Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 16 Jahren in der Südpfalz, gefördert vom Ministerium für Bildung und Forschung (BMBF). An außergewöhnlichen Schulungsorten werden kids für die MINT-Themen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik begeistert. Das Südpfalz Cluster MINT-SPASS ist Teil der dritten und jüngsten Förderrunde. Es ist eine Initiative der drei Partner Technologie-Netzwerk Südpfalz, Hochschule Kaiserslautern und des Landkreis Germersheim. www.mint-spass.de